



大詫間小学校だより  
**えがお**

大詫間小ホームページ



令和5年6月1日

校長 手塚 嘉浩

NO.3

◇「みんなで協力！楽しい運動会」



5月27日(土) すきとおるような青空の下、大小きらり運動会を開催しました。

今年のスローガンは「みんなで協力 楽しい運動会」でした。子供たちがみんなで考えました。初めは、子供らしいシンプルなスローガンだと思っていましたが、振り返ってみるとたくさんの「みんな」に支えられた素晴らしい運動会になったことに気づきました。

PTA父親部の皆さんたちは、事前に何回もグラウンド整備をしてくださいました。除草作業も保護者の皆さんに行っていました。

川副中学校の生徒さんたち(大詫間小卒業生)は、部活の試合前の貴重な時間をさいて、当日の用具準備や競技の補助を手伝ってくれました。「大詫間っ子ソーラン」では、大漁旗をふる演出もしてくれました。

川副町内のこども園からは、年長児の子供たちが幼年徒歩に参加し、元気に50mを走ってくれました。

学校運営協議会の皆さん、見守り隊の皆さん、自治会長会の皆さん、他にもたくさんの地域の方が応援テントに来て、一生懸命頑張る子供たちの姿にあたたかいまなざしと大きな拍手を送ってくださいました。

最初は、「1年生から6年生まで、赤組も白組も・・・」と思っていた「みんな」の意味は、私の考えをはるかに超えて、大詫間の「みんな」が協力する楽しい運動会の意味になりました。

当日は、初夏を思わせるような暑い日になりましたが、入学してまだ2カ月もたない1年生も最後のリレーまで全力で頑張りました。5人の6年生も一人一人が精一杯自分の役割を果たし、みんなの先頭に立って引っ張ってくれました。64名の子供たちのがんばりと保護者・地域の皆様のご協力に感謝するばかりです。本当にありがとうございました。これからも「みんな」で協力する大詫間小でありたいと思います。



## ◇大野島小学校との交流遠足

大諫間小学校では、佐賀県内の小学校や大川市の大野島小学校と交流を行っています。他校との交流は、大諫間のすばらしいところを子供たちが発信するとともに、自分たちの住む地域をより好きになり、郷土愛を育む効果があると思っています。

今年度も4月28日（金）に大野島小学校との交流遠足を実施しました。県境の広場にて大野島小学校と交流し、大諫間と大野島の成り立ちや県境の由来についてお話をききました。大川ふれあいの家では、お互いに自己紹介後、お弁当を食べたり、ゲームをして遊んだりしました。6年生の代表の子供からは、「仲良くなれてとても良かった。」「交流することで、お互いの絆が深まった。」との感想を聞くことができました。

「他の地域の良さを知ること、より大諫間の良さを知る」そんな子供たちになってほしいと思います。



## ◇川副ブロックPTAが、市P団体表彰を受けました。

5月20日（土）佐賀市PTA協議会定期総会において、川副ブロックPTA（川副中PTA、南川副小PTA、西川副小父母と先生の会、中川副小PTA、大諫間小PTA）が団体表彰を受賞しました。

受賞理由としては、

- ① 平成25年から児童のヘルメット着用推進をブロック一斉に推進してきたこと。
- ② 青少年育健全育成協議会など関係機関と連携した「川副町生徒指導協議会」を開催し、児童・生徒の健全育成の共通理解を図ってきたこと。
- ③ 川副町PTA運営委員会を開催し、小中学校5校が一体感をもってPTA活動を行っていること。
- ④ 令和4年度の佐賀市PTA研究大会において、「コロナ禍におけるPTA活動の取り組み」を実践発表したこと。

などです。

これまでの活動が認められたことは、今後のPTA活動の励みにもなると思います。

各学校PTAの皆様、おめでとうございます。



## ◇6月の行事予定

1日（木）いじめ・いのちを考える日	16日（金）クラブ活動
2日（金）委員会活動	19日（月）読み聞かせ（3, 4年生）
5日（月）読み聞かせ（1, 2年生）	20日（火）JRC登録式 田植え（1～4年生）
6日（火）環境ISOキックオフ宣言	21日（水）午前中4時間授業 川副中校区小中連携協議会
8日（木）スキルタイム	22日（木）スキルタイム
9日（金）クラブ活動	23日（金）代表委員会
11日（日）佐賀市一斉フリー参観デー	27日（火）生活朝会
12日（月）振替休日	29日（木）スキルタイム
13日（火）学校訪問	30日（金）地震・津波避難訓練 クラブ活動
14日（水）歯科検診	
15日（木）スクールカウンセラー来校日	

